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どんな時でも、みんなでサッカーを楽しみましょう！

会長メッセージ

２０２２年１月２日には２年ぶりに初蹴りを開催しました !!　来年の初蹴りも１月２日（祝）開催予定 !!

2022 年度総会につきましては、2022 年 5 月 28 日(土)午後 2 時より

三丘同窓会館にて開催いたしました。

結果、以下の議案をご承認いただきました。

第 1 号議案 2021 年度 事業結果

第 2 号議案 2021 年度 決算報告

第 3 号議案 2022 年度 三国丘サッカークラブ体制

第 4 号議案 2022 年度 事業計画

第 5 号議案 2022 年度 予算

詳しくは、ホームページに掲載しておりますので、ご確認ください。

OB、OG の皆様には、コロナに

負けず、克って、力強く前進され

ていることと拝察いたします。

2022 年も恒例の初蹴りを細心

の注意を払って開催し、8 月には

川淵杯も開催できました。コロナ

禍でクラブ活動がままならない

状況下で入学、進級した現役部員

にとっては、勝利には届きません

でしたが、直前の串本合宿を合わ

せて貴重な経験をしてくれたと

思います。

過年度また今年度の事業計画を

予定通りに遂行できるのも、偏に

会員皆様のご支援の賜物と感謝

申し上げます。毎年１学年２０名

前後の入部があり、川淵名誉会長

から頂戴した基金ベースでの J-

GREEN 堺での練習機会はあるも

のの、基本は狭い校庭での限られ

た練習ですので、練習環境に恵ま

れた私学強豪校に比べて限界は

否めません。各大会ベスト１６の

常連校をまず目指して頑張って

ください。会員の皆様にはそのた

めのご支援を引き続き、更により

以上に宜しくお願いいたします。

この三国丘サッカークラブ通信

の発行が昨年から年１回になり、

伝えたいことも今まで以上に限

定されます。何とか、三国丘サッ

カークラブのホームページ並び

にＬＩＮＥのオープンチャット

を利用して現役チーム情報また

ＯＢ、ＯＧ活動情報をお伝えでき

るように改善していきます。皆様

からの忌憚ない御意見、ご提案を

お待ちしております。

＜収支状況表＞2021年4月～2022年3月

科目 金額 科目 金額

前年度繰越金 273,245 リーグ加盟関係費 70,830

年会費 238,000 三丘体育会費 5,220

寄付金 34,000 スポーツ保険料 40,840

サッカー通信広告料 50,000 堺ﾕｰｽｻｯｶｰﾌｪｽﾃﾊﾞﾙ協賛金 0

会議室借料 13,000

サッカー通信、送料、事務費 68,549

サッカー通信・カード印刷費 16,998

初蹴り費用 0

手数料（郵便払込） 7,658

その他経費 6,400

次年度繰越金 365,750

合　　計 595,245 合　　計 595,245

＜収支状況表＞2021年4月～2022年3月 （単位：円）

収入の部 支出の部

科目 金額 科目 金額

前年度繰越金 1,824,179 現役活動補助 186,000

現役強化基金寄付 490,000 J-GREEN使用料 134,900

川淵杯(グラウンド代他) 21,980

次年度繰越金 1,971,299

合　　計 2,314,179 合　　計 2,314,179

【 2021年度 三国丘サッカークラブ一般会計決算 】

収入の部 支出の部

【 2021年度 三国丘サッカークラブ現役強化基金決算 】

（単位：円）
名 誉 会 長 川 淵 三 郎 高 7 回

相 談 役 田 守 恵 幸 高 16 回

相 談 役 野 村 憲 司 高 4 回

相 談 役 藤 井 武 夫 高 10 回

相 談 役 嶋 田 誠 高 14 回

相 談 役 小 孫 英 樹 高 21 回 *1
会 長 畑 拓 興 高 22 回

副 会 長 阪 口 香 月 高 23 回

事務局長・書記 池 側 正 高 28 回

会 計 種 田 裕 一 高 21 回

理 事 谷 和 敏 之 高 25 回

理 事 中 川 善 博 高 27 回 *2
理 事 米 田 和 威 高 27 回 *3
理 事 保 里 均 高 29 回

理 事 吉 田 仁 高 38 回 *4
理 事 五 味 稔 幸 高 39 回

理 事 森岡 久美子 高 42 回

理 事 山 内 裕 次 高 46 回 *5
監 事 川 口 清 一 高 19 回

*1 三丘体育会副会長

*2 三丘同窓会幹事長・三丘体育会常任理事

*3 三丘サッカー東京会長

*4 三丘サッカー東京幹事長

*5 三丘サッカー東京幹事

公式HPをご活用ください!!
https://mikunifc.jimdo.com/

現役情報など掲載！ぜひご覧ください！

三国丘サッカークラブ

LINE OPENCHAT

現役、OB の情報を流して

います。ぜひ、覗いてください。



保

三国丘サッカークラブ通信 Sep.2022（２）

保護者会から

新チーム主将挨拶

現 役 活 動 報 告

OB、OG の皆様によるご支援ご声援いつも誠にありがとうございます。

75 回生中心のチームは、冬場の天理 C や泉北 C でチーム力向上を図り、

U-18 サッカーリーグでは、4 部前期リーグでは 3 位でした。リーグ戦や

TM での取り組みを、春季大会で披露することができました。VS 今宮工

科、VS 守口東と前線からのハードワークによる守備とサイドを起点にし

た攻撃で勝利を掴みました。３回戦の初芝立命館戦では、前半ラストまで

0－0 の一進一退の展開を見せてくれました。ほんの一瞬のスキを突かれ、

PK を与え、失点しました。勝つために攻撃重視の姿勢に転じたものの、

地力の差を見せつけられた形で幕を閉じました。75 回生らしいチーム一

丸となった熱い試合でした。

春季大会後、3 年生が 3 名選手権をめざし残留しました。76 回生が中心

のチームへと移行していきますが、やはり 3 年生の力なくして、選手権の

勝ち上がりはないかと思います。合宿、川淵杯、リーグ戦後期を戦いなが

ら、期待できるチームを作るべく、一戦一戦勝利を目指して、ハードワー

クし、進化していきます。             顧問 長井 一也

【2022 年度の顧問紹介】

主顧問 長井 一也

副顧問 田中 洋平

副顧問 幕内 涼平

副顧問 犬童 基紀

この度、第 12 期保護者会会長を務めます亀嵜と申します。平素は三国丘高校サッカー部に格別のご高配を賜り、厚

く御礼申し上げます。近年、新型コロナウィルスの感染拡大による社会情勢の変化に翻弄され、サッカー部、及び保

護者会の活動も制限される状況が続きました。最近になり、少しずつではありますが、試合数が増加するなど、活動

の制限が緩和されはじめ、ウィズコロナの時代が訪れつつあります。

この夏選手達は、和歌山県串本町での三日間の合宿で、仲間とともにサッカーと向き合ってきました。仲間で寝食を

ともにする経験は、何事にもかえがたい貴重な青春の 1 ページになったことだと感じております。また、川淵杯では

合宿の成果を感じる逞しいプレーを OB の皆様と共に観戦でき子どもたちの成長に胸を打つものがありました。 今

後も、保護者会としては、OB の皆様、顧問の先生方と共に微力ながら選手達がサッカーに打ち込める環境を作るお

手伝いをしていきたいと考えております。ご支援のほどどうぞよろしくお願いします。 保護者会 会長 亀嵜 和宏

O B 交 流 戦

こんにちは。76 回キャプテンの

畚野（ふごの）信之介です。新チ

ームとなり、早くも 3 ヶ月が経

ちました。僕たちが当たり前のよ

うにサッカー部として活動して

いけるのは、OB の方々が J-

GREEN 堺のコート代を支払っ

てくださったり、新しくサッカー

器具の購入など、多方面からの多

大なる支援のおかげです。本当に

一同感謝しています。ありがとう

ございます。ここから選手権に向

けて、「繋ぐサッカー」を目標にチ

ーム一丸となって精進していく

ので、これからも応援よろしくお

願いいたします。

GW の 4 月 29 日、J-GREEN 堺

で表記の交流戦が３年ぶりに開催

され、天王寺 OB からお誘いを受け

O-５０の試合に三国丘から 5 名参

加しました。コロナ禍で 2 年間の中

止を挟み、今回が 3 回目。大会は３

校でスタートするも北野高校 OB

の集まりが悪く不参加で、代って、

三国丘 OB と茨木 OB に声がかか

りました。当校 100 周年記念行事

で天王寺高校との交流戦を実施し

たご縁から繋がっています。

今回は参加者少なく、天王寺高校の助っ人として大手前高校 OB との対戦を楽しみました。当日は曇天から豪雨に

なり、最終には人工芝 G ながら水球の様相になりましたが、怪我無く無事終了。来年度以降も 4 月 29 日（祝日・

昭和の日）継続開催されることの案内と共に、北野高校に替って三国丘 OB・茨木 OB でチーム参画の要請を頂き

ました。

※三国丘ＳＣとしてはこの要請を受け入れ、年齢カテゴリーを問わず、来年度以降も継続参加する予定です。

2023 年度の事業計画に組み入れていきますので、是非多数のＯＢ、ＯＧの方のご参加をお願いします。

畑 拓興（高 22 回）     

３校（大手前、北野、天王寺高校）OB交流戦に参戦しました !!

串本合宿



  202３年1月2日（祝）母校グラウンドにて開催予定！
　10時～14時開催予定。詳細はLINE OPENCHATでお知らせします。
    若手からシニアまで、サッカーを愛するすべてのOB諸兄がともに集い
    心地よい汗を流しませんか。各期回お誘いあわせのうえご参加ください！

２０２２年度 初蹴り・川淵杯を開催しました !!

三国丘SC活動報告　メンバー募集しています!!

OBご活躍のご様子

Number(ナンバー)1054号
「日韓W杯 20年後の告白」川淵三郎

ぜひご覧ください!
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2022年の三国丘サッカークラブは、堺市リーグの1部で活動しています。

メンバー構成は、三国丘高校のサッカー部OBとOB以外の方が約半々程度で

す。活動頻度は、月に1～2回程度の公式戦のみで、練習や練習試合は現在し

ておりません。現在、リーグ戦は1分1敗で、残り５試合です。一緒に戦って

くれるメンバーを募集しています。サッカーをやりたいけど、やるところが

ない方、ぜひ一緒にどうですか？

※引退試合後、参加者で記念撮影 !!

2022 年度、2 年ぶりに初蹴りが開催、現役の皆さんと 60 余名の OB

諸氏が集まり、旧交を温めました。2023 年も 1 月 2 日に三国丘校庭に

て開催予定ですので奮ってご参加ください。

８月９日（土）、J-GREEN 堺で、第 29

回川淵杯が開催されました。炎天下にも

拘わらず、動きと当りの激しい試合にな

りました。結果は、前半 0-3, 後半 1-

1 計 1-4 で敗戦。残念ながら川淵杯の

奪還は叶いませんでしたが、控えを含め

た選手全員が一丸となっており今後の

成長が期待できる試合でした。

サッカークラブメンバー（OB）の参加

者は、前顧問の丸山先生含め 19 名とや

や少人数でした。酷暑・コロナ影響・土

曜日開催が影響したものと推察してい

ます。しかしながら、60 歳以上のシニ

アチーム親睦戦では、保里顧問含め往年

のプレイを披露されていました。熱中

症・怪我もなく無事終了した事を報告し

ます。来年は 30 回という事で記念大会

として主催する事を計画しています。

池側 正（高 28 回）

戦績・試合予定は、堺サッカー連盟のHPを参照ください。

http://www.sakai-su.net/

（高22回) 090-8790-5791

(高28回) 090-1025-2500

(高50回) 090-6664-4485

(高61回)

(高70回)

■三国丘SCチーム問い合わせ先■

上野　拓海 
ta93.sportu@i.softbank.jp

堀内　 開 
h.kai1118.calldino-lf@docomo.ne.jp

takuhata0111@gmail.com

池側　 正 
ikegawat@gmail.com

畑   拓興

立川 新た 
tachikawa@aw.em-net.ne.jp

カタール W 杯を 11 月に控えた今、あの日本国中が熱く燃えベスト１６進出を果たし、サッカー熱が最高に盛り

上がった日韓 W 杯から２０年。日本サッカーができた事、できなかった事と題して、我クラブの名誉会長川淵さん

が雑誌 Number に熱く語っておられます。あの W 杯以降サッカー人気が復活し、J リーグの観客動員数が激増す

ることが期待されたが芳しくなく、再考の余地がある事、また日本代表チームにとっては、実力は上昇しているが

まだまだ世界のトップチームからはかなり距離がある状態である事等、日本サッカーが抱える問題に大変興味深い

お話をされています。ご一読あれ。 田守 恵幸（高 16 回）

川淵名誉会長と

ジーコ

川淵名誉会長から三丘資料館に送られた資料
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追 悼 サ ッ カ ー 開 催

2022 年 4 月 29 日 J-GREEN 堺で、三国丘高校サッカー部有志による OB

会を開催しました。フットサルで集まる機会を堀内くんの尽力で開催できまし

た。昨年 2021 年に、私が三国丘高校に在職中に関わったサッカー仲間が、志

半ばでこの世を去ったことをきっかけに、何が出来るかを考え、やはりサッカー

で集まろうと、今回の企画、少人数でもやれるフットサル（自分は動けなくても、

ボールを動かす、ボールは疲れないので・・・）にしました。

私は今年で 62 歳になりますが、若くしてこの世を去った葛城くんと伏井くん

に「みんな元気でサッカーやってるぞ！」と伝えたくて、そして「みんな元気で

生きてるな！」を確認したくて、まずの第 1 歩をスタートしました！そして今

後さらに発展させていけるようにと考えています。今回参加頂いた皆さん、残念

ながら参加できなかった皆さん、堀内くんをはじめ、サポートしていただいた皆

さんに心から感謝いたします。ありがとうございました。 前顧問 丸山 明

現在、現役の試合の応援に関して

は、コロナ禍のため保護者会ととも

に自粛している状況です。現役チー

ムへの支援に関しては、会員の皆様

からいただいた現役強化寄付（1 口

１万円）を、一般会計とは別に現役

強化基金に積み立てて、①現役チー

ムの練習のための J-GREEN 堺使

用料、②ボール、ユニフォームなど

用具の購入費用、③合宿費用の一部

補助、④川淵杯の経費などに使用さ

せていただいております。収支金額

については、現役強化基金決算報告

をご参照ください。

今後も、現役強化寄付による支援、

現役チームへの応援をよろしくお

願い申しあげます。お待ちしており

ます。

現 役 支 援

医師 中村 晶彦（高校28回）

OB会から援助したキーパーマットでの練習の様子

★2022年度の年会費・現役強化寄付のお願い★
 　創部100周年（平成28年・2016年）には会費の納入が増加しましたが、その後減少しております。

　 みなさまのご協力を切にお願い申しあげます。
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①年会費（年間） 3,000円
　 過去の年会費が未納の方は合わせてご送金いただくと助かります。

　 OB会の川淵杯・初蹴りなどの行事、OBチームの登録料・保険料、サッカー通信など使わせていただいて

   おります。

②現役強化寄付（1口） 10,000円

　 100周年後に創設しました現役強化寄付にもご協力を賜りますようにお願い申しあげます。

   現役チームの合宿代、用具代の一部補助、J-GREEN使用料などに使わせていただいています。

 ご送金は①郵便振込または、②銀行振込でお願いいたします。

　①郵便振替－添付の振替用紙（赤）をご利用ください。

   （注）窓口・ATMでの通帳・カード扱いは振込手数料無料。現金の場合110円が払込人のご負担となります。

  ②銀行振込

   りそな銀行　堺東支店　普通0465004　三国丘サッカークラブ（ミクニガオカサッカークラブ）

   （注）振込手数料はご負担ください。氏名の後に卒業回数をご記入ください。

　　　 なお、口座番号は昨年とは異なります。


